

Estudiantes de la U Talca conocen realidad del programa Abriendo Caminos

Alumnos de la Escuela de Ciencia Política y Administración Pública visitaron la Seremi de Desarrollo Social y Familia y el Servicio Paz y Justicia para analizar cómo funciona la iniciativa.

Un grupo de alrededor de 40 estudiantes de la carrera de Administración Pública de la Universidad de Talca se sumergió en la realidad del programa Abriendo Caminos, una iniciativa del gobierno que busca erradicar la pobreza y brindar protección social a las personas vulnerables en la Región del Maule.

La visita, que se realizó en la Seremi de Desarrollo Social y Familia y en el Servicio Paz y Justicia (SERPAJ), forma parte de la metodología del módulo "Políticas Públicas y Sociedad Civil" que busca acercar a los alumnos a la realidad de la política social en la región. "Esta vinculación de la

Universidad con el Estado a través de nuestra Seremía es de suma importancia para la formación de profesionales, a los cuales les hemos mostrado el funcionamiento de nuestro Ministerio de Desarrollo Social y Familia en la Región del Maule", afirmó el seremi subrogante, Lorenzo Martínez Hernández.

El docente de la Escuela de Ciencias Políticas y Administración Pública de la Universidad de Talca, Tomás Chadwick Lobos, quien acompañó a los estudiantes durante la visita, destacó que "estamos muy agradecidos de poder venir a este lugar, que nos reciban con los brazos

abiertos, como siempre lo han hecho, y en tal sentido, conocer las experiencias de primera mano. Para nosotros es fundamental, un poco rompiendo con la teoría y acercándonos a la práctica".

Los estudiantes conocieron los detalles del programa Abriendo Caminos, que es una estrategia de promoción y protección social dirigida a los niños, niñas y adolescentes de 0 a 18 años, con un adulto significativo privado de libertad y su cuidador principal. Asimismo, pudieron escuchar la experiencia de Néstor Silva, Coordinador del programa en SERPAJ, quienes ejecutan el trabajo



en el Maule.

De esta manera, los esfuerzos de autoridades, el tercer sector y la sociedad en su conjunto están en asegurar las condiciones necesarias para el óptimo desarrollo de los profesionales jóvenes, quienes,

al estar en una correcta cercanía con la realidad, podrán materializar en el mañana esa esencia transformadora que les caracteriza.

Fuente: Seremi de Desarrollo Social y Familia de la Región del Maule